

Liebe Wagnerianer,

Aufgrund der Nachrichten bezüglich der steigenden Zahlen von Coronavirus-Infektionen in verschiedenen Ländern und weil wir verstehen, dass es unter diesen Umständen schwierig ist, sich für einen Kongress im Februar zu entscheiden, haben wir die **Anmeldefrist**, die am 15. Dezember endete, verlängert. Es wird **bis zum 15. Januar verlängert**.

Die **Stornierungsfrist ist noch bis zum 15. Januar**: mit voller Rückerstattung der Kongresskosten bis auf die Anmeldegebühren.

Für mehr Sicherheit gegen mögliche Stornierungen über den 15. Januar hinaus empfehlen wir die im Formular angebotene **Reiseversicherung**.

Andererseits haben wir aufgrund des Interesses mehrerer Personen an Ausflügen in die Umgebung von Madrid ein weiteres Angebot für Montagmorgen hinzugefügt: Ausflug nach **El Escorial**. Sie kommen rechtzeitig im Hotel an, um gemütlich zum Abschiedsessen. Diese Informationen finden Sie bereits in den Anmeldeformularen.

Ein weiteres Angebot von Herrn Joan Matabosch, Direktor des Teatro Real, besteht darin, **Karten für die Oper am Samstag zu organisieren: El Abrecartas, von Luis de Pablos** (<https://www.teatroreal.es/es/espectaculo/abrecartas>) im Teatro Real. Sie können uns oder die Agentur direkt kontaktieren und wir organisieren die Tickets für Interessierte.

Zusammen mit dieser E-Mail senden wir Ihnen folgende Dokumente:

- Anmeldeformular für die Aktivitäten des Kongresses (Formular A)
- Hotelreservierungsformular (Formular B)
- Zusammenfassung der Aktivitäten
- Dossier des Kongresses
- Angebot nach Andalusien nach Kongressende

Weitere Informationen finden Sie auf der Website: <https://www.awmadrid.es/es/congreso-2022>

Eine weitere Zoom Session für den Kongress bieten wir am 7. Januar. Die Details senden wir Ihnen vorab zu.

Bei Fragen zum Kongress oder Andalusien: esther@awmadrid.es / congresosbcn@ireviajes.es

Ein herzlicher Gruß,

Esther Lobato

Vizepräsident der Asociación Wagneriana de Madrid